



惜陰の子ら

令和5年12月
鯖江市惜陰小学校
学校だより NO.38

クリスマスも楽しみですね。

12/12(水) 1年生: 秋のおもちゃランド開催

1年生「生活科」の学習です。秋に拾ってきた、どんぐりや松ぼっくり、落ち葉を使っておもちゃ作りをしました。そして、そのおもちゃで遊べるようなお店を考えました。今日は、すみれ保育園とせきいんこども園の年長さんを招待し、おもちゃランドを開店しました。お店は全部で8つです。園児たちは、カードをもって、各お店を回り、体験するとシールをはってもらいました。

あいにくの雨でしたが、年長さんたちは元気いっぱいです。



歓迎の言葉
「惜陰小学校へようこそ！」

～お店の紹介～ お店は全部で8つです。お店の代表が、お店の名前やルールをわかりやすく説明してくれました。「どのお店に行こうかな？」わくわくした気持ちが大きくなってきました。



＜お店しょうかい＞

- 1: がんばれどんぐり! まとにシュート!!
- 2: はらはらびっくり どんぐりごま
- 3: どんぐりダンボール ボーリング
- 4: とんとんけんたま
しやしやらマラカス
- 5: さかみちころころ どんぐりレース
- 6: たいりょうだ! さかなまつり
- 7: ころころころがる どんぐりめいろ
- 8: いろいろへんしん かそうやさん



最初のお店には、1年生が案内します。優しく手を引いていました。



「どのコースがいいですか?」説明もばっちりです。



オナモミの付いた
釣り竿で、魚を釣り
あげました。



素敵な衣装と
冠をつけて、
ハイポーズ。



～1年生の振り返り～

- ・こどもえんの子たちがよるこんでかえたのでうれしかったです。ほんばんでがんばったことは、こまっている人に声をかけてあげたことです。
- ・みんなせつめいをしっかりきいて、しんけんにかなをつっていました。みんながたのしそうにしていて自分もうれしかったです。
- ・ボーリングでボールをわたすのがたいへんでした。また来てほしいです。

「いらっしゃい！いらっしゃい」
看板をもって、お客さん
を呼び込んでいます。



お客さんが来たら、シ
ールを渡し、カードに
はってもらいます。



～年長さんから～

- ・ボーリングでたくさんた
おれてすごく楽しかった。
- ・ゆびわやけん玉をもらえ
て、うれしかった。



体験後、体育館
に集まって、感想を
発表してもらいました。



最後にみんなで記念撮影。入学式を楽しみにしています。